

# BROADCAST

## Polres Sampang Gelar FGD Cegah Kekerasan dan Pelecehan Seksual Terhadap Perempuan dan Anak

Achmad Sarjono - [SAMPANG.BROADCAST.CO.ID](http://SAMPANG.BROADCAST.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 13:18



SAMPANG – Polres Sampang Polda Jatim menggelar Focus Group Discussion (FGD) bersama elemen masyarakat Kabupaten Sampang dalam rangka pencegahan kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan dan anak di Kabupaten Sampang.

Kapolres Sampang AKBP Siswantoro S.IK, MH saat membuka FGD mengatakan Focus Group Discussion ini bertujuan mencari solusi dalam pencegahan terjadinya kejahatan-kejahatan terhadap perempuan dan anak.

“Latar belakang dan alasan yang mendasari Polres Sampang melaksanakan FGD bersama elemen masyarakat Kabupaten Sampang adalah hasil analisa dan evaluasi tahunan Satreskrim Polres Sampang terkait meningkatnya angka pelecehan seksual dan kekerasan terhadap perempuan dan anak” tutur AKBP Siswantoro S.IK, MH.

Kepada peserta FGD, AKBP Siswantoro menegaskan Polres Sampang Polda Jatim khususnya Satreskrim Polres Sampang telah melakukan berbagai upaya penegakan hukum terkait kejahatan terhadap perempuan dan anak.

AKBP Siswantoro menyatakan bahwa tindakan pencegahan sejak awal harus dilaksanakan seluruh masyarakat dalam melindungi perempuan dan anak dari berbagai bentuk kejahatan.

Ia berharap kepada para kepala sekolah mulai tingkat Paud sampai dengan SMA, pengasuh pondok pesantren dapat mendukung upaya Polres Sampang dalam memberikan edukasi dan sosialisasi terhadap orang tua dan anak-anak agar terhindar dari kejahatan.

“Dengan diselenggarakan FGD, saya berharap seluruh elemen masyarakat yang hadir bisa mencari solusi untuk pencegahan awal terjadinya kejahatan terhadap perempuan dan anak,”ungkap AKBP Siswantoro.

Kapolres Sampang ini juga berharap kejadian kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan dan anak tidak terjadi di Kabupaten Sampang.

“Nanti diakhir acara kita bisa menyatukan sikap dan bersama-sama berkomitmen dalam rangka gerakan anti kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan dan anak di Kabupaten Sampang,” pungkas Kapolres Sampang.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Sampang Kompol Jalaludin SH dan PJU Polres Sampang, Kepala Dinas pendidikan Sampang Edi Subinto, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur Wilayah Sampang Dr Mustakim, M.M., M.Si, Ketua MUI Kab. Sampang KH. Buchori Maksum, Perwakilan dari PD Muhammadiyah Kab. Sampang, Perwakilan dari Kemenag Sampang, Perwakilan dari P2TP2A Kabupaten Sampang.

Selain itu juga hadir Perwakilan lurah, kepala desa, kepala sekolah mulai tingkat Paud sampai SMK se Kabupaten Sampang, perwakilan pondok pesantren, dan perwakilan organisasi kepemudaan Kabupaten Sampang juga tampak hadir mengikuti acara yang dilaksanakan Sat. Binmas Polres Sampang. (\*)